



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR



DELFINA, HIGINIO, HORACIO DUARTE Y FERNANDO VILCHIS VAN POR CANDIDATURA DE MORENA EN EL EDOMEX



La Alianza Opositora en el Estado de México enfrenta retos importantes pues Morena sigue avanzando en las preferencias electorales y además ya definió a quines serán los finalistas para conseguir la candidatura a la gubernatura. Y es que el dirigente nacional de Morena, **Mario Delgado**, anunció a los cuatro finalistas que serán sometidos a una encuesta para coordinar el Comité de Defensa de la Cuarta Transformación en el Estado de México. De los seis mejor evaluados ahora serán **Delfina Gómez**, secretaria de Educación; el senador **Higinio Martínez**; **Horacio Duarte**, titular de la Agencia Nacional de Aduanas y **Fernando Vilchis**, alcalde de Ecatepec. Delgado Carrillo aclaró que el elegido o elegida saldrá de dos sondeos que realizarán dos casas encuestadoras. Estaremos atentos pues se prevé que los resultados se den a conocer a más tardar el próximo 10 de agosto.

IGNACIO MIER: HOY COMIENZAN FOROS DE PARLAMENTO ABIERTO PARA ANALIZAR REFORMA ELECTORAL



Tras una larga espera el coordinador de Morena en San Lázaro **Ignacio Mier** confirmó que este martes inicia el parlamento abierto para analizar la reforma electoral propuesta por el Presidente **Andrés Manuel López Obrador**. “Los foros de parlamento abierto de la Reforma Electoral comenzarán esta semana (del 26 julio al 25 de agosto), previendo que se realicen un total de 22 eventos”, reveló. **Mier Velazco** destacó que se espera contar con la participación de la sociedad y de todos los interesados en el tema, a fin de contribuir al ejercicio de la democracia. De igual manera afirmó que se respetarán las posturas de las distintas fuerzas políticas, a fin de que haya una libertad de expresión en la discusión del tema. Estaremos atentos.

RICARDO MONREAL PIDE REFORMA PROFUNDA AL PODER JUDICIAL PARA EVITAR FEMINICIDIOS



Siempre pensando en abonar para combatir los grandes pendientes y empático con las preocupaciones más sentidas de la sociedad, **Ricardo Monreal** se pronunció por realizar una reforma profunda al sistema de justicia para combatir los feminicidios. Y así abanderó a uno de los movimientos que se sienten abandonados: el feminismo. En Oaxaca una, entidad donde el machismo sigue permeando en la sociedad **Monreal Ávila** señaló que el Senado ha trabajado en beneficio de este sector. Y aceptó que en México la violencia de género es una realidad lacerante, cuya solución requiere una reforma profunda a nuestro sistema de justicia para prevenir estos crímenes y castigar adecuadamente a quienes los perpetúan. “Todos los órganos de gobierno tenemos que seguir trabajando para que las mujeres cuenten con los espacios que legítimamente les corresponden para poder expresarse, para demandar y exigir la igualdad de género, y sobre todo para poder vivir una vida libre de violencia”, afirmó.



SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA PIDE AUMENTO DE PENAS PARA QUIEN TRAFIQUE ARMAS

Siempre activo **Miguel Ángel Mancera**, coordinador del PRD en el Senado, se pronunció por elevar las penas para el tráfico de armas y la venta ilegal de éstas en México, por ello ya ha presentado varias en este sentido y es el legislador asegura que el contrabando de armas es un trabajo conjunto de los gobiernos de México y Estados Unidos y debe



emplearse la tecnología de ambos países para contener este problema en la frontera común. Insistió en elevar las penas para el tráfico de armas, porque actualmente tienen rangos muy menores.



SENADOR VÍCTOR FUENTES SOLÍS PIDE VIGILANCIA PARA EVITAR RAPIÑA DE AGUA EN NL

Muy pendiente de los ciudadanos de su estado, Nuevo León, se encuentra el senador del PAN **Víctor Fuentes** y ante la escasez de agua en Nuevo León, el senador panista solicitó que autoridades de seguridad de los tres niveles de gobierno realicen operativos de vigilancia permanente, para evitar la rapiña de productos hídricos y el robo de pipas que suministran este recurso a la población. Y es que el senador considera que es urgente proteger los derechos de la ciudadanía e impedir que el agua caiga en manos de grupos irregulares y de la delincuencia. El senador **Víctor Fuentes** mencionó que la falta de agua “expone el caos social que es susceptible a desarrollarse en la entidad, lo cual se ve agravado con la presumible alza de precios del agua, incluyendo los productos embotellados”. Por ello, hace su labor legislativa y ya presentó un punto de acuerdo para exhortar a las autoridades federales, estatales y municipales de seguridad pública, que se coordinen para establecer operativos de vigilancia permanente en Nuevo León, a fin de evitar robos, actos vandálicos y de rapiña, respecto de los medios de traslado y distribución de agua para el consumo humano, propuesta que fue turnada a la Primera Comisión de la Permanente.

RUBÉN ROCHA Y EL QUÍMICO BENÍTEZ SE REÚNEN



A quienes se les vio muy cercanos y amigables fue al gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya** y a **Luis Guillermo Benítez Torres**, alcalde de Mazatlán, los mandatarios compartieron pan y la sal y al mismo tiempo, echaron por tierra las versiones de que el alcalde tenía problemas con Rocha Moya. Sin dar mayores detalles del encuentro a los ambos funcionarios presumieron su encuentro donde seguramente detallaron asuntos de gran relevancia para el municipio más importante del estado.

MARKO CORTÉS PIDE RECUPERAR EL ESTADO DE DERECHO



México requiere urgentemente que se recupere el Estado de derecho, porque sólo en el marco de la ley “podremos recuperar el crecimiento económico y la paz social”, así lo consideró el dirigente nacional del Partido Acción Nacional, **Marko Cortés Mendoza**. El líder partidista mencionó que “sin un Estado de derecho México no puede volver a crecer, no se pueden crear empleos ni mejorar las condiciones de vida de las y los mexicanos; por ello”. En este sentido, el líder del blanquiazul, subrayó que el primer obligado a cumplir y hacer cumplir la ley es el Presidente de la República y su gobierno, pero lamentablemente ocurre todo lo contrario. Por ello opinó que hoy por hoy la tarea principal de todos los mexicanos es la de reponer el Estado de derecho.

ALEJANDRO MORENO VISITA ESTADOS UNIDOS



A pesar de la polémica en su contra, el líder del PRI **Alejandro Moreno**, se encuentra en Washington, D.C. Alito encabezó una reunión con migrantes mexicanos que residen en diversas partes de los Estados Unidos de América. Y comentó: “Venimos a escucharlos para trabajar juntos por México”, informó el dirigente nacional del tricolor a través de sus redes sociales. Eso sí, para evitar malas interpretaciones de que pretende fugarse del país, el Presidente Alejandro Moreno viajó acompañado por la Secretaria General del CEN, **Carolina Viggiano**, así como legisladores federales del PRI, entre ellos **Sofía Carvajal**, Secretaria Ejecutiva de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL); **Pablo Angulo**, Secretario Técnico del Consejo Político Nacional de este instituto político; **Paloma Sánchez**; **Cynthia López Castro**, y el senador **Mario Zamora**. Después del encuentro con los migrantes mexicanos, el líder del Revolucionario Institucional y los legisladores federales priistas se trasladaron al Capitolio. Estaremos atentos de sus actividades.

RECUERDEN QUE LA MEJOR VACUNA CONTRA EL

#CORONAVIRUSESQUEDARNOSENCASA!



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

26/07/2022

COLUMNAS
Y
ARTÍCULOS

www.hecormunoz.com.mx/

[@hector_munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhecormunoz](https://www.instagram.com/jhecormunoz)

Facebook Héctor Muñoz